SEMBLANZA

LIC. ARMANDO CALDERÓN ÁVILA

Licenciado en Podología con posgrado en Pie Diabético por la Universidad de Xilotzingo, con docencia en la Universidad CUP Xilotzingo impartiendo Bioética, Ortopodología, fundamentos de podología y prácticas clínicas, es Presidente del Colegio de Podólogos Profesionistas de México (COLEPOD), Integrante del Comité Consultivo Curricular del Programa Educativo de la Licenciatura en Podología de la Universidad de Guadalajara, ha tenido participación destacada en el Hospital Civil de Guadalajara "Fray Antonio Alcalde" con la investigación "Clasificación de pie de riesgo en pacientes con Diabetes tipo 2", así como en el XVI Congreso Internacional de Avances Médicos (CIAM) en el concurso Trabajos Libres en cartel con la Investigación "Prevalencia de pie de riesgo en pacientes adultos y adultos mayores con Diabetes tipo 2.